

Landtagspräsidentin Brakebusch bei Präsidentenkonferenz in Österreich

Vom

11. bis 13. Juni 2017

wird **Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch** an der Konferenz der Präsidenten des Deutschen Bundestages und der Landesparlamente teilnehmen.

In diesem Jahr treffen sich die Parlamentspräsidentinnen und –präsidenten mit ihren österreichischen Kollegen in Feldkirch, Vorarlberg. Im Mittelpunkt der Beratungen stehen dabei europapolitische Themen sowie ein Erfahrungsaustausch über Jugendprojekte der Parlamente und die Chancen und der Digitalisierung.